

# Ceremonia de Graduación Preparatoria 2018



Margarita Alvarado | campus Puebla

El pasado viernes 1ero de junio, se llevó a cabo una emotiva celebración para acompañar a los graduados de la generación 2018 de la Prepa Tec en Campus Puebla.

Profesores, compañeros y familiares acompañaron a los graduados a recibir sus diplomas dando un paso enorme en su carrera profesional; para aventurarse al siguiente reto y uno de los más importantes, sus estudios profesionales.

La ceremonia fue presidida por Rashid Abella Yunes, como Orador Huésped; Ángel Fernández Carbajal, Presidente del Consejo; Pedro Luis Grasa Soler, Vicepresidente Región Sur y Director General campus Puebla y Raúl Pérez Marcial, Decano Preparatoria Región Sur.

Durante su discurso Abella Yunes quien fue orador huésped y además quien es Vicepresidente de la Región Ciudad de México del Tecnológico de Monterrey, hizo mención a los jóvenes que “a pesar de las enormes ventajas que tienen como nativos digitales, algunas veces no nos damos cuenta de nuestro entorno por estar tan inmerso en ello. Enfrentamos una realidad asombrosa, el mundo en el que vivimos necesita dinamismo, hoy estamos en uno de los momentos de mayor transformación de la humanidad. Es necesario vivir en la incertidumbre y entender que todo lo que

antes era tonto y desconectado ahora es conectado e inteligente”.

Durante la ceremonia se entregaron un total de 199 diplomas de bachiller a jóvenes provenientes de diversas ciudades de nuestro país, así como de Argentina, Brasil y Estados Unidos.